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REQUERIMENTO N° 126/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício  ao Prefeito Municipal,  com cópia à Secretaria  Municipal  de Saúde,  solicitando
informações  detalhadas  sobre  o  atendimento  domiciliar  prestado  pelas  Unidades  Básicas  de  Saúde
(UBS)  em  nosso  município.  1.Quantas  equipes  de  atendimento  domiciliar  estão  atualmente  em
funcionamento  nas  UBS  do  município  de  Itajaí?2.  Qual  a  composição  de  cada  equipe  (médico,
enfermeiro,  técnico/auxiliar  de  enfermagem,  outros  profissionais)?3.  Qual  a  área  de  abrangência  de
cada equipe de atendimento domiciliar?4. Existe algum protocolo ou diretriz municipal que normatiza o
funcionamento do atendimento domiciliar pelas UBS? Caso sim, solicitamos cópia do mesmo.5. Quais
são os critérios estabelecidos para que um paciente seja elegível para receber atendimento domiciliar
pelas UBS? 6.Qual o fluxo para solicitação e avaliação da necessidade de atendimento domiciliar por
parte  dos  pacientes  e/ou  seus  familiares.  6.  Quantas  equipes  de  atendimento  domiciliar  estão
atualmente em funcionamento nas UBS do município de Itajaí?7. Qual a composição de cada equipe
(médico,  enfermeiro,  técnico/auxiliar  de  enfermagem,  outros  profissionais)?  8.  Qual  a  área  de
abrangência de cada equipe de atendimento domiciliar? 9. Existe algum protocolo ou diretriz municipal
que normatiza o funcionamento do atendimento domiciliar pelas UBS? Caso sim, solicitamos cópia do
mesmo.10.  Quais  são  os  critérios  estabelecidos  para  que  um  paciente  seja  elegível  para  receber
atendimento  domiciliar  pelas  UBS?  11.  Qual  o  fluxo  para  solicitação  e  avaliação  da  necessidade  de
atendimento domiciliar por parte dos pacientes e/ou seus familiares? 12. Há alguma lista de espera para
o atendimento domiciliar? Caso sim, qual o tempo médio de espera e quantos pacientes aguardam
atualmente?13.  Quais  os  tipos  de  atendimentos  e  procedimentos  que  são  realizados  no  âmbito  do
atendimento  domiciliar  (consultas  médicas,  de  enfermagem,  curativos,  administração  de
medicamentos,  etc.)?  14.  Há  alguma  limitação  nos  tipos  de  serviços  oferecidos  no  domicílio  em
comparação com os oferecidos na própria UBS?15. Como é realizado o monitoramento e a avaliação da
qualidade,  quantidade  e  da  efetividade  do  atendimento  domiciliar  prestado  pelas  UBS?  16.Existem
indicadores  de  desempenho  específicos  para  o  atendimento  domiciliar?  Quais  são  eles  e  quais  os
resultados  recentes?16.  Qual  o  orçamento  anual  destinado  ao  atendimento  domiciliar  nas  UBS  do
município?
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JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento tem como objetivo solicitar esclarecimentos ao Executivo Municipal e aprofundar a análise e
o entendimento sobre o atendimento domiciliar no âmbito da Atenção Primária à Saúde (APS) em Itajaí.

O atendimento domiciliar é crucial, pois alcança cidadãos com dificuldades de acesso às Unidades Básicas de Saúde
(UBS) devido a condições de saúde ou mobilidade reduzida. Uma parcela significativa da população, incluindo idosos
fragilizados, pessoas com deficiência severa, pacientes acamados, em cuidados paliativos e com doenças crônicas
incapacitantes, necessita de acompanhamento contínuo. A falta desse atendimento pode agravar quadros clínicos,
aumentar internações e impactar negativamente a qualidade de vida e os custos do sistema de saúde.

Além  disso,  o  cuidado  no  ambiente  familiar  promove  uma  recuperação  mais  rápida,  reduz  o  risco  de  infecções
hospitalares e fortalece o vínculo terapêutico. No entanto, ainda carecemos de informações precisas sobre a estrutura,
o funcionamento e a abrangência do atendimento domiciliar  pelas UBS em Itajaí.  Questionamentos da população,
dificuldades no acesso e a necessidade de otimizar os recursos públicos nos motivam a buscar informações detalhadas
sobre este serviço.

As informações solicitadas permitirão a esta Casa Legislativa:

*   Compreender a capacidade e a organização do serviço.
*   Analisar os critérios de elegibilidade e o fluxo de acesso.
*   Avaliar a qualidade e a variedade dos serviços oferecidos.
*   Monitorar a efetividade e o impacto do serviço.
*   Verificar a alocação de recursos e a necessidade de investimentos.
*   Contribuir para a melhoria da informação e da comunicação com a população.

Em suma, esta solicitação visa obter um panorama completo e detalhado sobre o atendimento domiciliar prestado
pelas UBS de Itajaí,  para subsidiar a atuação desta Casa Legislativa na fiscalização, no debate e na proposição de
políticas públicas que fortaleçam e aprimorem este serviço essencial. Acreditamos que a transparência e o acesso à
informação são fundamentais para uma gestão pública eficiente e voltada para as necessidades da população.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 11 DE ABRIL DE 2025 

CRISTIANO KLAUS FISCHER
VEREADOR - PRD




